



EDOUARD

3 Pièces

Réf. 7514357

980 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité trois pièces à vendre sur la commune de Menton, dans l'une des plus belles résidences du Boulevard de Garavan, la seule construite en contrebas de la route, proche du centre historique et desservie par un chemin public sans marches, menant en 5 minutes à pied aux plages, comptant 43 lots avec piscine entourée par un spectaculaire solarium, vidéosurveillance, entretien espaces verts, parking visiteurs, parking collectif pour scooters et vélos. Appartement de 88 m² en bon état, composé de spacieuse entrée, lumineux séjour avec salle à manger, cuisine semi-indépendante équipée, ...

Buying property in France, ideally located in Menton, sole agency : in one of the most beautiful residences of Boulevard de Garavan, the only one built below the road, close to the historic centre and served by a public path without steps, leading in 5 minutes on foot to the beaches, consisting of 43 flats with swimming pool surrounded by a spectacular solarium, video surveillance, maintenance of green spaces, parking for guests, common parking for scooters and bicycles, for sale apartment of 88 sqm in good condition, composed of spacious hall, bright living room with dining room, fitted semi ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

